

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Febrero eleva a cinco las víctimas mortales en accidentes de tráfico en Navarra, una más que hace un año

El número total de siniestros se ha incrementado hasta los 690, frente a los 627 del mismo periodo de 2015

Martes, 01 de marzo de 2016

La única persona fallecida en las carreteras navarras durante el mes pasado eleva a cinco el número de víctimas mortales registradas en accidentes de tráfico en la Comunidad Foral en lo que llevamos de año, una más que en el mismo periodo de 2015. En febrero del pasado año no se registró ningún accidente mortal en Navarra.

Este <u>balance provisional</u> del Gobierno foral constata también un incremento del 10% en el número total de accidentes de tráfico contabilizados en las carreteras y calles de Navarra, pasando de los 627 registrados hasta febrero de 2015 a los 690 alcanzados hasta el día de ayer. Por tipo de vía, este aumento ha sido del 11% en las urbanas y del 7% en las interurbanas.

En cuanto al número de heridos, los graves disminuyen y los leves aumentan. Así, se ha pasado de los 12 heridos graves contabilizados hasta febrero de 2015 a los 10 registrados hasta ayer. Por el contrario, los heridos leves se han incrementado desde los 60 hasta los 75.

Un único fallecido en febrero

La única víctima mortal registrada en el mes de febrero ha sido un varón de 60 años que perdió la vida tras salirse de la vía el turismo que conducía y chocar contra una vivienda de Aizkorbe (Arakil), en la carretera N-240-A (Pamplona-Vitoria).

Cabe destacar que en el mencionado balance del Gobierno de Navarra se ha incorporado el fallecimiento, el pasado 2 de febrero, del peatón que fue atropellado el 18 de enero en una calle de Noáin.